



印西市立西の原中学校

学校だより

発行 令和7年2月3日 No. 10

〒270-1334

印西市西の原一丁目3番地

TEL 0476-45-0160

FAX 0476-45-0161

特別支援相談窓口・コーディネーター

(教頭・米村・谷)

セクハラ相談窓口

(大井・仲子・鈴木美・森元・教頭)

【学校教育目標】

社会に対応し、心豊かにたくましく生きる若者の育成
～常識と良識をもった生徒～

進路決定の時期を迎えて

印西市立西の原中学校

校長 臼井 昌章

あっという間に1月が終わりました。1月は往(い)ぬ(いってしまふ)、2月は逃(に)ぐ(にげてしまふ)、3月は去(さ)る(さってしまふ)といひます。今の日々を大切に過ごしたいですね。

2月に入って、3年生は進路を決定する時期となりました。そんなみなさんに、3つのキーワードを贈ります。1・2年生も今後必ず進路決定の時期を迎えます。ぜひ、自分のこととして考えてほしいと思います。

①「春は必ずやってくる」

3年生の中には進路決定に向け、悩みや不安で心がいっぱいな生徒もいるだろうと思います。私自身も40年以上前に同じ経験をし、今は教師として毎年受験生と接していますから、生徒のみなさんの気持ちもわかります。何をしても、くつろいだり心から楽しんだりすることができないかもしれません。今の辛い状態が、これからもずっと続くような気持ちになってしまうかもしれません。

しかし、必ず春はやってきます。どんなに厳しい冬も、どれだけたくさん雪が降っても、やがて必ずあたたかな春が訪れます。あと少しです。くじけずに、頑張ってください。

②「苦しむほど、悩むほど、その後に訪れる喜びや充実感は大きくなる」

入試に向かう3年生は、落ち着かない気持ちや不安を抱えながらも、自分の持てる力を全て発揮しながら、努力を続けていることでしょう。厳しく、辛い日々です。しかし、この時期だからこそ、とにかくたくさん苦しみ、悩み、勉強してほしいとも思います。より高く跳ぶためには、より低くかがまなければなりません。今、苦しめば苦しむほど、後に得る喜びや満足感は大きくなり、学力もぐんと上がります。これから生きていく上での自信や活力もつきます。ぜひ大いに悩み、勉強してください。

ただし、どうしても抱えきれない悩みは、お家の方や先生たち、友だちに相談してくださいね。

③「決定した進路が自分にとって最良、最適の進路である」

最終的に決まった進路が、今の第一希望ではなかったという生徒も出てくるかもしれません。しかし大切なことは、与えられた場所でどう目標を持ち、その目標を実現させるためにどう努力をするかです。

第一希望の学校に進学できたとしても、そのことに安心して目標を失い、何の努力もしなければ成長は止まってしまい、何も得ることはできません。大切なことは、その場所が自分にとって一番力を発揮できる場所、自分に一番あった場所であるととらえて、前向きな努力を続けることです。プラス思考で努力することで、自分を大きく成長させ、自分の可能性も大きく広げることができます。その場所で最善を尽くし、自分のきれいな花を咲かせてほしいと思います。(2ページへ続く)

すでに進路先が決まった3年生もいますが、受験は団体戦です。最後の1人が決まるまで、クラスみんな、学年みんなを受験勉強に集中する雰囲気的大事にしましょう。この時期のがんばりが力となり、上級学校でのスタートダッシュに生きてきます。

これからさらに、寒さが厳しさを増していきます。風邪など引かぬよう、体調をしっかり管理し、ラストスパートをかけてください。応援しています。

【2月の 主な行事】



3日	月	教育相談 (1・2年)
4日	火	教育相談 (1・2年) 最終下校 17:00
5日	水	専門委員会 授業アンケート 朝練 7:00~活動可
6日	木	教育相談 (1・2年)
7日	金	教育相談 (1・2年) 3年定期テスト④
10日	月	テスト前諸活動停止 (~2/14朝練まで) 安全点検
11日	火	建国記念の日
13日	木	1,2年定期テスト④
14日	金	1,2年定期テスト④
17日	月	3年臨時休業 職員会議 一斉下校 14:15 保護教校外パトロール (1年校外委員)
18日	火	全校評議会 公立高校入試
19日	水	学級優先日 公立高校入試
21日	金	特別支援学校居住地交流
23日	日	天皇誕生日 最終下校 17:15
24日	月	振替休日
25日	火	予餞会リハーサル
26日	水	学級優先日 平和交流事業 (3年)
27日	木	予餞会前日準備
28日	金	予餞会



【部活動等の記録】

【女子バスケットボール部】 桜井杯バスケットボール大会 準優勝

1回戦	vs 酒々井中	78-17○
2回戦	vs 公津の杜中	38-15○
3回戦	vs 臼井中	58-32○
準々決勝	vs 八街中央中	52-46○
準決勝	vs 滝野中	38-19○
決勝	vs 八街中	36-57●

目標のベスト8から、さらに2つ勝ちました。チーム一丸となり、大変よく頑張りました。準優勝は立派な成績です。おめでとう。

次の大会に向け、バスケットボールの楽しさを味わいつつ、練習や試合でさらに力をつけていきましょう。



【男子バスケットボール部】 桜井杯バスケットボール大会

1戦目	vs 吾妻中	52-35○
2戦目	vs 上志津中	41-65●

日々の練習で頑張ってきたことを発揮することはできましたか。良かったところ、改善したいところがそれぞれあったと思います。1年生は来月の1年生大会に向けて、2年生は相川杯に向けてより一層頑張っていきましょう！



【バドミントン部】 1年生大会

先輩達にも手伝ってもらい、参加選手はよく頑張りました。悔しい思いをした選手もいると思いますが、今後の練習にいつも以上に真剣に取り組み、今後の大会で練習の成果を発揮しましょう！



〔剣道部〕

菜の花杯中学校剣道大会

女子団体優勝

()

飛翔杯争奪剣道大会 (1年生大会)

男子個人 準優勝

女子個人 第3位

緊張感がただよう中、最後まで戦い抜きました。

限られた時間を大切に、目標に向かって日々頑張ります。

〔吹奏楽部〕

千葉県アンサンブルコンテスト

クラリネット4重奏 銀賞

()

11月に行われた印旛地区大会の代表として、君津市民文化ホールで行われた県大会に出場しました。



演奏曲は難曲として知られているウール作曲の「ディヴェルティメント」。

全国バンドチームが多数の千葉県ですが、その中で引けをとらない完成度の高い演奏ができ、見事に銀賞を受賞しました。おめでとうございます。

印旛地区吹奏楽個人コンクール

ホルン独奏 金賞・県大会出場

テナーサキソフォン独奏 金賞

フルート独奏 銀賞

ユーフォニアム独奏 銅賞

成田市文化芸術センタースカイタウンホールで行われた個人コンクールに吹奏楽部を代表して4名の部員が出場しました。

日頃は沢山の仲間と一緒に演奏していますが、個人コンクールはピアノ伴奏に合わせて1人で演奏しなければなりません。普段とは違う緊張感を持ちながら、立派に音を響かせていました。

ホルンの與良さんは金賞受賞とともに地区代表に選出され、3月23日に行われる県大会に出場します。応援よろしくお祈りします。

〔陸上競技部〕 印西近隣駅伝大会

男子 西の原A 優勝

()

区間賞 1区

4区

5区

最優秀選手賞

女子 西の原A 優勝

()

区間賞 2区

Aチームは男女とも優勝が目標でした。目標通り男女とも優勝、特に男子は歴代2位の好タイムでした。男女とも選手たちそれぞれが精一杯の力を発揮してくれたと思います。長距離は県新人駅伝に向け油断することなく、短距離は新トレーニングで新しい力をつけていけるよう頑張っていきましょう。

〔バレーボール部〕

印旛郡市バレーボール1年生大会

第1試合 vs 白井中 2-0 ○

第2試合 vs 大山口中 2-0 ○

第3試合 vs 遠山中 1-2 ●

一日目で敗退となり二日目に進むことはできませんでしたが、直前の大会で敗北した相手校に勝つことできたことに成長を感じます。優勢劣勢に関わらず、全員で声を出し試合に臨みました。ボールを繋ぐ状況か、攻める状況かを適切に判断し、臨機応変に動いて試合を進めることができました。来年に向け、プレーの正確さや攻撃の多彩さを磨けるよう練習に取り組んで行きましょう。

